



Mandat citoyen

Assemblée citoyenne concernée

(Corcelles-Cormondrèche, Neuchâtel Nord/Sud/Est/Ouest, Peseux, Valangin)

Valangin

Titre du mandat

Création d'une place de jeux et multisport

Mandant-e-s

Maeldan EVEN

Commentaires

À la vue de l'ampleur du projet, une autorisation de principe est nécessaire de la part de la ville et un crédit serait nécessaire pour la réalisation.

Date et lieu

Valangin, le 22.8.2024

Résumé du mandat, explications

Le village de Valangin ne possède pas de vraie place de jeux ou de sport. Les infrastructures existantes sont petites (salle de gym, terrain de foot près du Seyon), ou dans un mauvais état (place de jeux des Bioletts) ou mal situées (terrain de foot sur le plateau de Boudevilliers).

Fort du constat de ce manque pour les villageois (auprès des jeunes et moins jeunes), l'idée de créer ce lieu d'activité et de rassemblement à peu à peu vu le jour.

Depuis la coupe des grands arbres situés entre le cimetière et la route des Scies, il subsiste une bande de terrain en zone d'utilité publique inutilisée. Idéalement placé, au centre du village, proche de l'école et de l'arrêt de bus, ce secteur mérite d'être mis en valeur pour les habitants de Valangin.

D'après le premier projet ci-joint, il serait possible de placer une place multisport, des jeux pour enfants ainsi que quelques bancs et un point d'eau dans cet espace. L'idée serait également de proposer la plantation d'arbres et de haies vives afin de redonner un peu de vie végétale également, tout en proposant des zones d'ombrage.

Cet aménagement pourrait permettre :

La pratique d'activité sportive (basket, foot, volley,...) y compris pour l'école.

Projet didactique sur les arbres fruitiers avec l'école (en collaboration avec la coopérative de la Bor)

Lieu de rencontre multi-âge avec la présence de la place de jeux

La tenue de petite compétition/animation (en collaboration avec l'ASV par exemple)

Lieu de rassemblement public (manifestation, fête scolaire)

Avec le développement de nouveau quartier d'habitation à venir, la population va se voir accroître et ce type d'installation sera nécessaire et bénéfique à l'ensemble de la population pour toute une série d'échanges sociaux et sportifs (entre autres).

Tout comme plusieurs quartiers à Neuchâtel (la Coudre, les Charmettes, le Mail Pierre-à-Bot), Valangin, plutôt mal desservie par les TransN (fréquence des bus le week-end), mérite de posséder un tel endroit également.

Annexe(s) éventuelle(s)

Plan, coupes, budget et images des installations proposées.